

**マリアナ オープン
インターナショナル チャンピオンシップ
2024 MARIANAS OPEN
INTERNATIONAL CHAMPIONSHIP**

優勝

Impacto BJJに所属する田代 壱さんが、令和6年10月12日(土)にグアムで開催の標記大会(ブラジリアン柔術)へ出場されました。



**オール ジャパン
チア ダンス チャンピオンシップ
ALL JAPAN
CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2024**

第24回全日本チアダンス選手権大会**2位(Youth編成Open部門)**

STAR CHEERに所属する森 結莉合さん、鈴木 萌華さん、藤江 奈央さん、森 玲緒奈さん、大谷 佳菜さんが、令和6年11月23日(土・祝)に東京体育館(東京都)で開催の標記大会へ出場されました。

**寄附のお礼**

このたびSSフーズ株式会社様のご意向により、中京SDGs私募債「みらいエール」を活用し、株式会社中京銀行様から、教育活動支援のために、デジタルピアノとデジタルカメラのご寄附がございました。

ここにお礼を申し上げますとともに、児童福祉のために、有効に活用させていただきます。

SSフーズ株式会社様 株式会社中京銀

**愛知県国際交流協会設立40周年記念式典にて
あま市国際交流協会が感謝状を受領**

令和6年11月13日(水)に愛知芸術文化センターにおいて、愛知県国際交流協会設立40周年記念式典が行われ、あま市国際交流協会が感謝状を受領しました。本感謝状は、愛知県国際交流協会の事業及び国際交流の推進に貢献している市町村国際交流協会に対して、贈呈されます。写真は、市長へ報告にいらっしゃった時の様子です。

カメラルポ

災害時等における物資供給等に関する協定書締結式

令和6年12月18日(水)、森区と株式会社サンドラングにて「災害時等における物資供給等に関する協定」を締結しました。

災害等が発生し、または発生する恐れがある場合に森区の要請に対して、供給可能な食料品や日用品といった物資が供給される協定を締結しました。



あま市消防団が年末夜警を実施

令和6年12月28日(土)、29日(日)の2日間、あま市消防団が年末夜警を実施しました。昨年、市内では建物火災をはじめとした23件の火災が発生していることから、火を使うことの多い年末に際して、防火啓発と警戒を重点的に行いました。消防団員は各地区的警戒に就きました。

自分でつくる「弁当の日」

1月20日(月)、美和中学校の1年生約200人が「弁当の日」を実施しました。毎年、一部の小中学校には、市長、教育長も参加し、子どもたちと有意義な交流をしています。子どもたちからは、「朝早く起きて弁当を作るのは大変だった。もっと家族に感謝したい」という声がありました。



【お詫びと訂正】

「今月の納税等」の誤りについて

広報2月号表紙の「今月の納税等」の記載内容に誤りがございました。深くお詫び申し上げますとともに、右記のとおり訂正させていただきます。

【訂正箇所】

今月の納税等

(誤) 市県民税／第4期	(正) 固定資産税／第4期
	国民健康保険税／第6期
	後期高齢者医療保険料／第6期
	介護保険料／第6期